

#NORD-OST #TARIFRUNDE REGIONAL 27. April 2018

# Mitgliederversammlung in Wittenberge - ein Jahr voller gewerkschaftspolitischer Highlights

2018 ist ein Jahr voller gewerkschaftspolitischer Highlights. Und schon jetzt richten sich die Blicke unserer Mitglieder auf die Tarifrunde und die Betriebsratswahlen 2018.



Das wurde auch bei der Mitgliederversammlung in Wittenberge deutlich. Wie auch in den vergangenen Tarifrunden wollen wir unsere Mitglieder wieder aktiv in die Entscheidungsprozesse einbinden.

Auf der Versammlung wurde daher vorgestellt, wie die Tarifrunde begleitet werden soll. Ein weiterer Schwerpunkt der Veranstaltung waren die Betriebsratswahlen 2018. Gemeinsam mit den rund 100 aktiven Mitgliedern wurden die Herausforderungen für unsere Interessenvertreter der kommenden vier Jahre diskutiert. Bei den Gesprächen wurde deutlich, dass jede Stimme zählt.

Zum Ausklang der Mitgliederversammlung gab es ein gemütliches Spargelessen. Wir bedanken uns bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern.



[Alle Bilder anzeigen »](#)